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In der letzten Woche haben wir folgendes gemacht:

Wir arbeiten grade an Plänen den administrativen Teil des SVB-Gremiums an eine feste Stelle aus 

dem AStA-Haus zu binden um die Wissenssicherung zu garantieren.

Zudem wurden wir vom D4.6 darüber informiert, dass unsere Räume im Dachgeschoss der 

Rheinstraße 10 und 12 nicht mehr genutzt werden können. Wenn ihr also noch Materialien dort 

gelagert habt, schreibt uns bitte im Laufe der Woche damit wir euch mitteilen können bis wann die 

raus sein müssen. Die Dinge aus der Rheinstraße können dann bei uns im 3. Obergeschoss 

deponiert werden.

Am Freitag hatten wir unseren monatlichen JourFixe mit dem Rektorat. Beim Gespräch haben wir 

unter anderem über das Unisiegel, die diskriminierenden Sprüche an den Treppen im KG III, den 

BZ-Artikel und die Ct. St. Regel gesprochen.

Außerdem dürfen wir euch hiermit feierlich verkünden, dass wir aus dem FZS ausgetreten sind! 

Außerdem wurde die Stelle der Beauftragten für Studieren ohne Hürden mittlerweile auf 75% 

hochgestuft!

Zum Schluss haben mit dem SWFR Kontakt aufgenommen, um über die Mieterhöhung in den 

Wohnheimen zu sprechen. Hier haben wir bisher allerdings nur die allgemeine Pressemitteilung 

zugeschickt bekommen.

Wir wünschen euch eine schöne Woche, bleibt gesund!

Farvel!


